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ATA Nº 04/2022 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMSEA 
 

Ao vigésimo dia do mês de maio de dois mil e vinte e dois às oito horas e quarenta 
minutos, reuniram-se no auditório do Largo da Liberdade, sito à Rua Araribóia, 1222, 
Bairro La Salle, nesta cidade, os conselheiros membros do COMSEA, conforme lista de 
presença, tendo como pauta: 1) Plano Municipal de Segurança Alimentar; Estiveram 
presentes os conselheiros: Ana Claudia Almeida Ferreira, Bruna Rebonatto, Ademar 
Gustmann, Adriana Honaiser Fávero e José Francisco Grezzana. O Presidente do 
COMSEA inicia a reunião, dá boas vindas a todos e passa a palavra a Ana Claudia que 
informa que a tarde acontecerá mais uma reunião para elaboração do segundo Plano de 
SAN e que é importante que os conselheiros acompanhem os trabalhos e dêem 
sugestões de ações. Relata que cada secretaria está fazendo as suas propostas e que na 
próxima segunda-feira haverá uma reunião com o prefeito municipal para tratar sobre o 
tema e definir prioridades da gestão. José Francisco diz que é importante observar que as 
ações do plano estejam alinhadas ao plano de governo e também aos objetivos do 
desenvolvimento sustentável (ODS), especialmente ao objetivo dois, que trata de fome 
zero e agricultura sustentável. Também recorda que Pato Branco participa dos 
congressos sobre cidades inteligentes e que é importante aproximar o tema às ações de 
do plano, convidando os representantes da secretaria de ciência e tecnologia para 
participar das reuniões de elaboração do plano. Adriana relata ter o plano de governo da 
secretaria de saúde e que algumas ações já estão sendo colocadas em prática. Relata 
ainda que foi publicada a portaria nº 1105, que institui incentivo financeiro para custeio de  
ações de atividade física na Atenção Primária à Saúde, e que estes profissionais também 
podem atender o entorno das unidades, tais como praças e escolas. Bruna e Ana relatam 
a dificuldade que encontram em fazer avaliação antropométrica nas escolas e José 
Francisco diz que é possível conseguir uma capacitação para profissionais de educação 
física com o profº Dartagnan Pinto Guedes, gratuitamente, basta que seja feita uma 
solicitação para o conselho de educação física. Nada mais havendo a tratar, encerra-se a 
presente reunião, e, para constar, eu, Bruna Rebonatto, lavro a presente ata que segue 
anexa à lista de presença assinada por mim e por todos os presentes. 
 


